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Assemblée Générale du Ski Club Les Genettes 
vendredi 3 novembre 2023 

 
 
 
Ordre du Jour 
1. Ouverture de l’assemblée 
2. PV de l’AG 2022 
3. Mot du président 
4. Rapport du caissier 2022-2023 
5. Rapport des vérificateurs de comptes 
 (Serex Edgar, Muriset Marlène et suppl. Gilliéron Christian) 
6. Résumé des activités de la saison 2022-2023 
7. Élections statutaires 
8. Désignation des vérificateurs de comptes 
9. Cotisations 
10. Statuts 
11. Discussion du programme pour la nouvelle saison 
12. Remarques et propositions individuelles 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
L’assemblée générale est ouverte à 20h20 à la Grande-Salle sis aux Trois Suisses à Vucherens, sous la 
présidence de François Gilliéron. 
 
Il souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes et demande que l’on fasse un instant de silence 
pour les membres qui ont perdu un proche. 
 
29 membres sont présents soit : 
Benz Miriam & Urs, Bottin Evelyne & Philippe, Dind Nelly, Emery Patrick, Gilliéron Christine, Gilliéron 
Suzanne & Bernard, Graf Christine, Heiniger Muriel, Hugentobler Sonia, Jaunin Véronique et Didier, Jordan 
Monique, Muriset Marlène, Pasteris Valérie & Raphaël, Ramuz Michaël, Randin Philippe, Ruffieux Yolande, 
Schaer Silvia & Jean, Schaer Willy & Serex Edgar. 
 
Pour le comité : Gilliéron François, Dind René, Ruffieux Michel & Emery Cynthia (Sissi). Excusée Favre 
Simone. 
 
19 familles se sont excusées. 
 

2. PV AG 2022 
Tout le monde l’a reçu avec sa convocation, il n’est donc pas lu mais est mis en discussion. Aucune 
remarque n’est formulée. Le PV est accepté à l’unanimité. 
 

3. Rapport du Président (François Gilliéron) 
Pour ceux qui était présents l’année passée, vous avez tous remarqué l’absence du Président. Je crois savoir 
que tout s’est bien passé, autant l’assemblée que la soupe qui a suivi la séance. 
Je remercie les 3 Suisses de s’être adaptés à ce changement de lieu (il se sont un peu loupés avec les 
réservations). Ce changement a probablement donné quelques sueurs froides au comité, mais surtout, à ma 
remplaçante. Je tiens à remercier encore Simone qui a dirigé de main de Maître cette séance. 
Malheureusement, elle ne peut pas être des nôtres ce soir, elle a dû subir, aujourd’hui, une petite opération. 
Je vous rassure tout s’est bien passé et nous sommes de tout cœur avec elle. 
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Pour ce qui est de nôtre ski-club, on peut affirmer que tout roule, finalement, comme d’habitude. Une 
nouveauté a vu le jour durant cette saison, le ciné/fondue. On peut parler de succès, puisque tous les 
participants ont apprécié cette journée. 
 
Des nouveautés également, mais cette fois, à l’occasion de notre AG de ce soir, tout d’abord, un 
changement interviendra au niveau du comité. Il nous faudra trouver un ou une nouvelle membre, et ce, 
parmi les participants ici présents. Je sais que pour certains, la tension monte! On verra tout cela au point 7 
de l’ordre du jour. 
 
Ensuite comme vous l’avez tous vu en parcourant l’ordre du jour, le comité vous propose de rafraîchir nos 
statuts. Nous avons reçu quelques remarques, donc ce point va prendre un peu de temps et justement, afin 
de ne pas en perdre trop en perdre, je terminerai là le mot du président en vous remerciant, comme vous le 
faites très bien, à participer en nombres à nos diverses sorties. 
 
Je vous souhaite également une belle saison 2023-2024. Merci pour votre attention. 
 

4. Rapport du caissier 2022-2023I (René Dind) 
René prend la parole pour la dernière fois et nous informe des dépenses et recettes détaillées. Ci-dessous 
quelques chiffres clés. 
Fortune : Fr. 15'030.70 Bénéfice : Fr. 1'341.50 
Cotisations : Fr.3'000.- Don : Fr. 291.- 
 

5. Rapport des vérificateurs de comptes 2022-2023 
Les vérificateurs Edgar Serex, Marlène Muriset et Christian Gilliéron ont procédé au contrôle des comptes 
du 1er octobre 2022 au 30 septembre 2023. Ils n’ont aucune remarque à faire. 
 
Les comptes sont très bien tenus. Ils remercient le caissier pour son excellent travail et la très bonne tenue 
de la comptabilité. Ils demandent à l’assemblée de bien vouloir donner décharge au caissier ainsi qu’à la 
commission. 
 
Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 
 

6. Résumé des activités de la saison 2022-2023 (Simone Favre, mais lu par Sissi) 

Rapport des sorties de la saison d’hiver 2022-2023 
Les sorties durant la saison sont organisées et gérées par le comité. En général, la destination choisie fait 
partie du Magic Pass, un mail vous informant de la sortie vous est envoyé quelques jours avant le jour J. 
Pour des questions d’organisation, nous apprécions de connaître le nombre de participants alors inscrivez-
vous via le doodle !  
Toutes les sorties sont résumées sur notre site www.lesgenettes.ch avec un descriptif de la journée, des 
photos des participants, du temps qu’il fait mais surtout, l’article relate de l’immense plaisir que nous avons 

à skier ensemble et surtout à partager un verre sur les pistes et en fin de journée. 😊  
 
Alors ci-dessous, un résumé des résumés… 
 
Mercredi 7 décembre : La fenêtre de l’Avent est organisée avec l’aide des membres du ski-club, au Chemin 
de la Paisible 13, Mézières, soit chez Greg et moi, à l’abri sous le couvert à voitures. De nombreuses 
pâtisseries sucrées ou salées ainsi que du vin chaud, thé sont offerts aux quelques 35 personnes présentes. 
 
Le 17 décembre : Le peu de neige nous permet de skier sur Villars mais avec une concentration de beaucoup 
de skieurs sur le peu de pistes ouvertes. 

http://www.lesgenettes.ch/
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Le 7 janvier : A cause du manque de neige, la sortie raquette prévue au clair de lune a été transformée en 
balade sur le sentier du Crêt, 3,5km de sentier sur le thème de Noël ce qui prolonge le temps de l’Avent. En 
soirée, une fondue est organisée à la salle paroissiale de Mézières. 
 
Le 21 janvier : La neige est de retour avec une belle sortie à Ovronnaz. Les photos montrent un beau ciel 
bleu et les sourires cachent le froid glacial de cette journée. 
 
Le 4 février : Sortie à Nax par une météo maussade le matin qui laisse place à un ciel bleu dans la journée. 
 
Le 25 février : Les conditions de neige en moyenne montagne ne sont pas optimales. En place du ski la 
journée, nous montons en fin d’après-midi au Moléson déguster une fondue. 
 
Le weekend du 3-4-5 mars : Cette année, le weekend du ski-club se déroule à Flaschen, Loèche les Bains. Un 
hôtel à l’arrivée de la télécabine offre tout le confort au pied de la piste. Dans cette station, plusieurs 
activités à choix : ski de piste ou de rando, balade au village, montée à la Gemmi ou les bains.  
 
Le 18 mars : Dernière sortie de ski de la saison à Villars. Le peu de neige de la station permet de skier 
surtout le matin. 
 
Le 21 avril : Une sortie comptoir est proposée à nos membres, quel succès ! Chacun se balade à sa guise 
dans le comptoir et le lieu de rendez-vous est le bar où des planchettes sont offertes. Ce coin « guet-apens » 
ne permet plus de terminer la visite du comptoir car la plupart des skieurs y « pedzent ». 
  
Dimanche 14 mai : A la grande salle de Carrouge, nous organisons une séance cinéma suivie d’une fondue 
chinoise ceci au lieu de notre traditionnelle Pasta-Party. Le film projeté se nomme « Ascension » qui raconte 
l’histoire d’un jeune parisien qui pour épater une petite copine se vante d’aller faire l’ascension de l’Everest 
à pied. Comme d’habitude, nos membres ont apporté de belles salades et de savoureux desserts qui sont à 
partager. 
 
Dimanche 25 juin : La balade d’été se déroule au Lac Noir sur le canton de Fribourg. Il y a 2 variantes, une 
balade de 4km ou celle de 12km avec la possibilité de descendre en télésiège ou en trottinette. Un pic-nic 
est partagé dans cette belle nature. 
 
Je remercie Michel qui tient à jour le site internet. Il prépare l’annonce de la sortie, les doodles pour les 
inscriptions, ajoute les résumés et les photos. Merci à mes autres collègues du comité qui organisent 
également les sorties. 
 
Je vous rappelle l’existence du groupe WhatsApp « ski en semaine » qui a remporté un joli succès la dernière 
saison. Ce dernier démarrera dès mi-décembre à l’ouverture des stations de ski ET dès que la neige 
tombera. Tous sont invités à faire des propositions de sortie et non pas uniquement le comité. 
 
A vos marques, prêts, skier ! 
 

7. Élections statutaires 
Nous avons reçu la démission de notre vénérable caissier René Dind. François profite de lui dédier un petit 
mot. 
 
René, tu es rentré au comité le 28 octobre 2016, en même temps que Simone. Pendant toutes ces années, 
tu as accompli ton travail de caissier avec sérieux et justesse. Sérieux car les comptes ont toujours été 
tenus impeccablement, précisément et justesse, car tu acceptais volontiers que tes collègues du comité 
dépensent, de temps en temps, une bricole pour des apéros bien mérités. A l’occasion de nos séances du 
comité, on a toujours été très bien accueillis chez toi et mes remerciements vont bien entendu également à 
Nelly pour ces délicieux gâteaux. Et bien entendu, nous vous souhaitons à tous les deux, la santé et 
beaucoup de satisfaction dans les années futures. Encore MERCI René. 
(Il est remercié par un petit cadeau) 
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Nous proposons la candidature de Marlène Muriset pour compléter le comité qui est élue par 
applaudissement. 
 
Le comité est réélu à l’unanimité et sera réparti de la manière suivante : 
 
Président : François Gilliéron 
Les membres du comité dont les tâches de chacun seront définies lors d’une prochaine séance de comité : 
Michel Ruffieux, Simone Favre, Cynthia Emery & Marlène Muriset 

 

8. Désignation des vérificateurs de compte 
Rapporteur : Christian Gilliéron 
Membre : Urs Bens 
Suppléant : Philippe Bottin 
 
Ils sont élus à l’unanimité. 
 

9. Cotisations 
Le comité propose de laisser les cotisations inchangées, soit : 
 
1 personne Fr. 35.- Couple Fr. 60.- Famille Fr. 70.- 
Etudiant  Fr. 20.- 
L’assemblée n’a aucune objection et valide cette décision à l’unanimité. 
 

10. Statuts 
Mis à part quelques modifications dites de cosmétiques, les statuts qui ont été transmis au courrier sont 
mis en discussion et validé à l’unanimité par l’assemblée. 
Le siège sera dorénavant à Jorat-Mézières. 

 

11. Discussion du programme pour la nouvelle saison 
Le programme 2023-2024 est présenté et ouvert aux propositions et modifications. 
Il est prévu 6 sorties, 1 week-end et 3 activités sans ski. 
 
Nous proposons de faire le mercredi 31 juillet une Fan Zone pour soutenir Cathia Schaer lors des JO de 
Paris (course horaire de 8h à 11h30). Le bénéfice de cette journée lui serait offert. 
Pour l’instant Cathia est qualifiée provisoirement. Seules 2 filles et 2 garçons représenteront la Suisse. 
Un flyer devra être fait sur Jorat-Mézières pour ratisser large. 
 
Pour info la course masculine aura lieu le 1er août et celle par équipe le 5 août. 
 
Palmarès : 
3e au Championnat du Monde à Hambourg en relais par équipe 
3e au Championnat d’Europe à Madrid en individuel. 
 
Nous invitons les personnes ici présentes à encourager cette dernière en votant pour les mérites sportifs 
vaudois. Par contre, il est nécessaire de faire un compte et de voter pour les 3 catégories : soit : femmes, 
hommes et espoirs. Michel a d’ores et déjà fait un mailing à tous les membres. 

 

12. Remarques et propositions individuelles 
Muriel Heiniger est étonnée que beaucoup de personnes ne savent pas qu’il y a un ski club dans le Jorat. 
Nous lui répondons que nous avons été plusieurs fois à la Foire aux Oignons mais jamais eu de retour 
concret et nous sommes aussi dans le journal communal de Jorat-Mézières sous les sociétés locales. 
Le mieux reste le bouche-à-oreille! 
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François offre une boîte de chocolat à Nelly pour la remercier de son soutien à René a ainsi qu’à Marlène 
pour lui souhaiter la bienvenue au sein du comité. 
 
La parole n’étant plus demandée, François remercie l’assemblée de sa participation et les 3 Suisses pour la 
soupe qui va suivre. 
 
L’assemblée est clôturée à 21h30. 
 
 
 La Secrétaire (pour la dernière fois) 
 Cynthia Emery 


